

# あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願いします。家族の近況、抱負をサポートします。



人間ドックで「お手本のような見事なメタボリックです」と褒められました。撮り貯めしたサスペンスドラマを見まくっています。配役で犯人が分かるようになりました。



富士岡中学校の駅伝の応援で山口まで行きました。応援の甲斐があって、見事、全国優勝しました。3年前に応援に行つた時も、優勝しました。勝利の女神と呼んでください。



我が家地デジ化を、僕の力で成し遂げました。テレビに「贈仁詩」と表示しようかと思いましたが、オシャレでないのでやめました。今年は、年男です。



富士岡中学校での教育実習の時に、駅伝練習のお手伝いをしました。その結果、女子が全国優勝しました。私は「何か持っている」のかもしれません。今年は、順大の箱根駅伝復帰に全力を注ぎます。就活も頑張ります。



僕も「何か持っている」と思っていたのですが、どうも勘違いだったようです。でも、受験の時には、もう一度「何か」に賭けたいと思います。ケガを克服して、大学野球で頑張ります。



健太の大学野球の応援に行くのを楽しみにしています。受験勉強の応援はできませんので、見守るしかありません。



ご飯が、「アッサリしてるなあ」と思ったら、7歳以上用のドッグフードに替わったようです。ボクも8歳になりました。

2011年 元旦

